



Las Creepypastas son historias de terror que se difunden a través de Internet, con la intención de generar una intriga en el lector.

El nombre se deriva de “cospypaste”, que se refiere a cualquier texto copiado y pegado entre foros de Internet.

Pueden parecerse a leyendas urbanas, aun—que algunas veces no se encuentran en formato de texto, sino en imágenes, vídeos o videojuegos.

Lo que más causa intriga o morbosidad entre los usuarios, es cuando una creepypasta se refiere a algo oculto ya sea en algún programa de TV, como un episodio perdido o cosas por el estilo.

Algunas de las creepypastas más famosas son:

El suicidio de Calamardo, Slender Man, Sonic.exe, entre otras.

También hubo algunas que se tomaron por creepypasta pero luego se descubrió que eran verdad, como el caso de la Deep Web.